

くまのみずき

令和6年10月1日



茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

第7号

合唱祭

季節は秋を迎え、過ごしやすい気候となってまいりました。この季節は、学校の教育活動も充実する時期です。年度当初に学級開きをし、新しい友だちとも半年が経過しました。学年や学級も集団としてのまとまりが出てきました。教科等の学習の他、友だちとの関わりや様々な集団とかかわっていく中で望ましい人間関係を育んでいく力や集団の中で自分の力を発揮することができるのが合唱祭です。10月24日(木)の「第40回合唱祭」に向けて、各学年、各クラスで練習にも熱が入ってきています。本番当日に向けて、今年も学級ごとにその練習課程においてたくさんのドラマがあるはずです。最初からうまくいかないことも多いと思います。「準備8割本番2割」とよく言われます。練習課程の中に集団



や個人での成長の要素が詰まっています。みんなで心を一つにして聴いている皆さんに感動してもら えるよう頑張ってほしいと思います。

そして10月11日(金)が前期の終業となります。10月15日・16日が秋休み(秋季休業)となり、3連休を含めますと5日間の休業になります。夏休みのように長い期間ではありませんが、有意義に過ごしてほしいと思います。読書週間(10月27日~11月9日)はまだ先のことですが、ぜひ秋休みの時間を使って読書に励むこともお勧めです。「読書の秋」、「スポーツの秋」、「実りの秋」を堪能するためには絶好の時期です。後期の始業は、17日(木)となります。生徒たちの元気に登校してくる姿を楽しみにしています。

さて、3年生は、学校生活において最上級生として、下級生の模範となり、様々な場面でリードしてくれました。その姿はたいへん立派でした。その3年生も、今後は進路選択に向けて自己と向き合う時がやってきます。仲間と切磋琢磨しながらも、引き続き、お互いに協力し、励まし合い、高め合えるようなクラス・学年であってほしいと願っています。ここからが3年生として中学校生活をどのように送ってきたかの真価が問われます。

2年生は、部活動では、すでに3年生からバトンタッチがなされ、新チームでの活動が始まっています。委員会活動等でも今後は2年生が中心となって活動していくことになります。2年生には、3年生が自分たちに見せてくれたように、自分たちがそれぞれの場面で中心となって下級生の模範となり、自覚をもって日々の学校生活の中で成長を遂げてくれることを期待しています。

1年生も、入学式で、初めて校門をくぐった時には、まだ小学生の雰囲気を残していました。少し緊張した面持ちで、大きな大きなカバンを背負って登校してくる姿は少し心配でした。現在では中学生としての自覚も芽生え、先輩たちの背中をみながら心身ともに立派に成長しています。委員会活動や部活動においても確かな成長が感じられ、今後も益々楽しみな学年です。失敗を恐れずにいろいろなことにチャレンジしてみてください。

「里山学校」| 組校外学習

「里山学校」I組校外学習は9月13日(金)に実施されました。 I組生徒6名と職員で里山公園まで歩き、栗の収穫を行いました。今年の栗はとてもできが良かったそうです。その後たいへん暑い日でしたのでお弁当を食べ、レクリエーションは実施しないで早めに学校に帰ってきました。



生徒会本部役員選挙

3日には、新生徒会本部役員を決めるための立候補者による立会演説会と選挙が行われます。今年度は立候 補者が2年生4名(定員4名)、1年生4名(定員3名)の8名が立候補しました。立候補した8名の生徒の北 陽中のことを思う強い気持ちと勇気に、拍手を送りたいと思います。また、これで3年生の門澤会長を中心に 1年間活動してきた「第49期生徒会本部役員」から、1・2年生による「第50期新生徒会本部役員」へと活動が 引き継がれることになります。会長、副会長、書記、会計の役職については、信任された7名による互選で決 定することになります。後期からの1年間の活動を、全校生徒で支えてあげてほしいと思います。

第53回茅ヶ崎市小学校中学校創意工夫・研究作品展



9月13日(金)~9月15日(日)までの期間、「第53回創意工夫・研究作品展」が茅ヶ崎青少年会館にて開催されました。本校では4作品を出展いたしました。 ご紹介します。

【創意工夫作品部門】

- ○『ざるゼッタイたおさないバリア!』 上宮田 皐月さん 【研究作品部門】
 - ○『カタツムリのナゾにせまる4~カタツムリの減少を食い止めろ!~』 (銀賞) 小澤 蘭さん
- ○『じゃが芋が沢山収穫できるのはどれ?』(銅賞) 西山 心乃花さん
 - ○『自動離着陸メカニズムへの挑戦』

多和田 壌さん

お知らせ

- ○10月24日(木)には第40回合唱祭が予定されています。当日保護者の方や地域の方の人数制限はいたしません。ですが、お席に限りがございますので、お子様の学年を優先にご参観ください。ご協力をお願いいたします。
- ○「学校へ行こう週間(月間)」は予定通り、10月7日(月)~10月25日(金)の期間で実施いたします。参観時間は、8:30~16:30となっております。保護者の方、地域の方も含めて多数のご参観をお待ちしております。職員用玄関に来校者名簿がありますので、ご記入の上ご参観をお願いいたします。日常の北陽中生徒たちの活動の様子をぜひご参観いただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。
- ○茅ヶ崎市教育講演会のご案内です。茅ヶ崎市教育センター主催です。
 - ・講師 勅使川原 真衣氏 (組織開発コンサルタント)
 - ・講演内容『能力主義の行きつく先には何があるのだろう~「生き抜く」から「生き合う」へ~』
 - ·日時 令和6年10月28日(月)14:30~16:30 茅ヶ崎市役所4F会議室
 - ·参加費無料 ·申込締切 10月21日 (月)
 - ・申込方法 HP、市教育センター (TEL0467-86-9965 FAX0467-88-1394)
- ○茅ヶ崎市青少年指導員連絡協議会から『青少年健全育成ポスター展示』開催のご案内です。
 - ·日 時 令和6年10月14日(月)祝日 10:00~16:00
 - ・場 所 茅ヶ崎市役所 市役所前広場 (本庁舎東側出入口付近)

大会結果報告

○ソフトボール部 秋季地区大会 松林中会場 北陽中・梅田中合同チーム

9月21日 (土) 対鶴が台中 4-6

○ソフトテニス部 秋季地区大会個人戦 円蔵中会場

9月23日(月) 酒井・野崎ペア 優勝

須田・寒河江ペア 準優勝 牛島・石川ペア ベスト32

柴田・西村ペア ベスト32

湘南大会進出決定

